

TRES EDICIONES DIARIAS
Edición para la región.
Edición de Valencia.
Edición nacional.

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
En Valencia, el mes. . . pesetas 175
En el extranjero. . . 190
Extranjero (Unión Postal), el trimestre. . . 540

ANUNCIOS Y COMUNICADOS
PRECIOS CONVENCIONALES

OFICINAS E IMPRENTA
Don Juan de Austria, 14
Teléfono 741

No se devuelven los originales aunque no se inserten.
NÚMERO SUELTO 5 CÉNTIMOS

Diario republicano de Valencia

NÚMERO SUELTO 5 CÉNTIMOS



MANOLITO ARANDA ALCAÑIZ

DE LA MESES DE EDAD

subió al cielo a las dos de esta madrugada

Sus desconsolados padres D. Manuel y doña Matilde, su abuelo D. Vicente Pastor, su abuela política, sus primos, y demás parientes, participan a sus amigos tan sensible pérdida y les ruegan se sirvan asistir a la conducción del cadáver, que se verificará esta tarde a las cinco, desde la casa mortuoria, Don Juan de Villarsa, 5 y 7, a la capilla de San Vicente, donde se despedirá el difunto.

No se reparten esquelas.

Artículos

PARA VIAJE, cinturones, bolsos petacas y cajas para muestrarios. Garriga Hermanos, P. CAJEROS.

Aviso

La profesora en partos doña Asunción Sena, que vivía en frente de los Solares de San Francisco, número 27, vive calle de San Vicente, núm. 194, entresuelo.

Patria, libertad, amor

En estas hermosas palabras condensó el finísimo Unamuno, en su discurso de Gijón, el tema que debemos adoptar los españoles para redimirnos. Amor a la verdad, libertad de conciencia, culto de la patria.

Es verdad. En España no se odia al error, ni se ama bastante a la libertad ni a la patria. Los neutros y los indiferentes ven de día en día engrosar sus filas. A los abnegados y a los entusiastas se les llama visionarios; a los que tienen fe, obsecados; a los que aman a la patria y trabajan por su redención, espíritus inquietos y perturbadores.

Unamuno ha dado, pues, una fórmula, sustituyendo al clásico Patria, Fides, Amor, lema de los juegos florales. Ya estamos hartos de ilusos infelices, y hay que pensar en otras cosas que en rimar y en extirpar ripios poéticos.

El ominoso Vaticano

El poder del Vaticano, que si no posee hoy dominio de Estados, continúa explotando a casi todos los países, por medio de sus Nuncios o delegados apostólicos, hace sentir también su yugo odioso hasta en una nación como Cuba, que acaba de abrir sus puertas de par en par a los aires de la libertad y que ha dicho ya—ay, cuándo será el día feliz en que podamos los españoles decretar otro tanto!

Es delegado es un arzobispo que ejerce su pastoral misión, sobre el reducidísimo número de corderos de la diócesis de Nueva Orleans, y como allí los angloamericanos no le daban un céntimo y los católicos eran pocos y ellos que no bastaba ni para pagar la cuenta de la ginebra y el rum que sobre su Ilustrísima, discurría el buen señor agenciarse la credencial de Delegado de Roma en Cuba.

El arzobispo de Nueva Orleans, monseñor Plácido L. Chapelle, delegado apostólico en Cuba y Puerto Rico, está viviendo en el mejor de los mundos posibles. Para él cabe decir que "todo el mundo es organo", pues vive sin trabajar, en lo absoluto, en medio de un pueblo laborioso, representando a la perfección el papel de zángano de la colmena.

Cuba y Puerto Rico, está viviendo en el mejor de los mundos posibles. Para él cabe decir que "todo el mundo es organo", pues vive sin trabajar, en lo absoluto, en medio de un pueblo laborioso, representando a la perfección el papel de zángano de la colmena.

No sabemos si monseñor Chapelle ha trabajado algún día; lo que no ignoramos—porque lo vemos y lo sufrimos—es que el delegado apostólico se encuentra muy bien en este dulce y suave clima cubano, viviendo en la mayor holganza; habita con sus familiares un palacio lujosamente amueblado en el Vedado, donde se da una vida de regalo como si fuese un Nabab, y mientras tiene abandonada su diócesis, se entretiene en matar el tiempo en la ajena, derrochando a su placer el dinero de la Iglesia de Cuba, para satisfacer sus gustos y sus placeres materiales.

En el delegado todo es lujo y ostentación exterior. Y tan aficionado es a ese lujo—que nada le cuesta,—que no se da cuenta de la falta de armonía que existe entre el ropaje y el que lo viste. Un hombre rechoncho, metido, congestionado de continuo, con los pómulos amoratados y los ojos sollofatos, descaudado en su persona, chorreando siempre babas gruesas por las comisuras de sus gruesos labios que aprisionan de continuo el tabaco, medio fumado y medio comido, que no deja nunca en el vagar; con su voz ronca y desahuciable y despidiendo olor olor especial que hace temer, cuando menos se espera, un caso de combustión espontánea, no viste bien las holgadas vestiduras moradas, ni halaga su visita, ni seduce su contemplación. En vez de atraer, retrae. En vez de agradar, repulsa. Y sabido es, que a pesar de su lujo, la casa del delegado solo es visitada por media docena de adulares, que esperan obtener de él concepciones "especiales", y que las más de las veces tienen que retirarse sin portarse a sus plantas y besar su anillo, respaldando el estado de somnolencia en que su ilustrísima se encuentra a todas horas.

No hablamos por el gusto de hablar. Estando en Cuba, y lo decimos clara y sencillamente. El puesto de monseñor Chapelle no está en la Habana; está en Nueva Orleans, donde tanto deban quererlo y desearlo los excelentes borregos de Cristo, de su rebaño.

Pudiera visitar a la Habana a ejercer sus funciones apostólicas, cuando su presencia fuese indispensable aquí; pero no vemos la necesidad de que permanezca de hecho, entre nosotros, gastando cerca de dos mil pesos mensuales en los gastos generales de su casa, empleando al año unas tres mil pesetas en carujajes, para pasear su abotargada humanidad, con su sobrino y con su sobrina, y haciendo gastos anuales de más de cuatro mil pesos, en vinos y tabacos, con cargo a los fondos de la Iglesia habanera.

Sobre esto último, podemos afirmar que en Agosto de 1903, el gasto de los vinos consumidos por su ilustrísima, llegaron a 310 pesetas 75 centavos, en Septiembre a 350 pesos 70 centavos y en Octubre a 346 pesos 15 centavos, siendo de notar, según nuestros apuntes, que en los meses de más bochorno, ha sido mayor el consumo alcohólico hecho por monseñor Delegado.

Y mientras que en el palacio de la delegación se derrocha de tal suerte, el clero cubano nativo está en la indigencia. Muchos sacerdotes virtuosos no tienen con qué sustentarse y viven casi de limosna.

El mismo obispo de la Habana, vive con la más estrecha modestia, haciendo una vida regularizada y metódica; y a la vez que los familiares de monseñor Chapelle acompañan a su ilustre pariente en los regodeos de la satisfacción que les produce la tierra de promisión donde han sentado su planta, desquitándose de los ayunos y privaciones de Nueva Orleans, los familiares de monseñor Estrada viven como antes, en la humildad de su estado, y las hermanas del joven prelado, hoy como ayer, sostienen su vida con el producto de su trabajo personal, no obstante la elevación merecida de su hermano.

Bueno es que sepan todas estas cosas para que el pueblo sepa distinguir, y establezca sus diferencias en grado más justo y más elevado que las que establecía el Delegado en sus horas de tranquilidad, desunido al clero y aplicando de mates y sobrenombres a sus miembros, haciendo gala de un "spirit" ya declarado en fuga, porque su cerebro, lejos de estar dispuesto para las agudezas del ingenio, en las que los franceses son consumados maestros, se halla más propicio a dormir y siempre a dormir. No que duerme su ilustrísima!

Menéndez Pallarés

En nuestro estimado colega El Porvenir Navarro, de Pamplona, encontramos las siguientes líneas: "El elocuente orador de la minoría republicana del Congreso, diputado por Valencia don Emilio Menéndez Pallarés, llegará a esta capital el domingo 4 de Septiembre al mediodía."

Una comisión bajará a recibirlo a Cortes, primer pueblo de Navarra, donde se le hará un entusiasta recibimiento. En Tudela, Castañón, Caparrosa y Tafalla, saldrán a la estación todos los correligionarios a saludarlo.

Aquí en Pamplona sucederá lo propio. La misma noche del domingo 4 de Septiembre y a las nueve, se celebrará un gran mitin en el teatro Gayarre. Las butacas y anfiteatro se distribuirán entre los republicanos que figuran en el censo. Los palcos y plateas se reservarán para las señoras, para las representaciones oficiales de los partidos republicano y democrático y comisiones que vengán de los pueblos; y el resto del teatro para el público, debiendo pasar todos por esta redacción para recoger las entradas y localidades. Estas se repartirán el sábado y el domingo próximos.

No es necesario recomendar, lo mismo a los republicanos de esta capital que a los de los pueblos por donde pase el Sr. Menéndez Pallarés, el mayor orden y compostura en medio de la natural y justa expansión del ya probado entusiasmo de todos. Pocos gritos y muchos aplausos. En determinadas ocasiones, el silencio es mucho más imponente que el griterío.

Demostremos ante el digno representante de Valencia en las Cortes, cual cumple a ciudadanos de un pueblo serio capacitados para el poder.

Hagamos ver a los fariseos que nos tachan de antireligiosos, que mientras ellos convierten los templos en plazuelas, nosotros convertimos las calles en templos.

Y adelante todos.

Los concejales del partido

Obsequio al Sr. Beltrán

Los concejales de nuro o partido obsequiaran ayer con un banquete al jefe de la mayoría de Unión Republicana en el Ayuntamiento don Adolfo Beltrán con motivo de haber sido abuelo del proceso que se le siguió por la sílba al exalcalde Sr. Puig y Boronat.

El acto se celebró en el Hotel de París, asistiendo al mismo veinte concejales; sólo faltaron los ausentes y enfermos, de los cuales se recibió la adhesión.

Durante la comida, que fué digna de la fama de que goza el Hotel de París, recibió el Sr. Beltrán muestras expresivas del afecto que le profesan sus compañeros de Consistorio, y se puso de manifiesto la unión que existe entre todos los concejales de nuestro partido.

Al terminar la comida brindaron por el señor Beltrán los Sres. Ort y Vinaixa, y el obsequio, con elocuentes frases, dió las gracias por la deferencia de que había sido objeto.

Unión republicana

DISTRITO DEL TEATRO.—Para un asunto de interés se convocó a los señores que componen el comité del distrito y a los electores del mismo a una reunión que se celebrará mañana a las nueve de la noche en el Centro del partido, Libereros, 2.—El president, J. Jorge Vinaixa.

ALGEMESI.—La comisión organizadora de la Junta Municipal del Partido de Unión Republicana de esta villa, en sesión celebrada el día 19 de Julio último, acordó con el fin de que nuestros ideales tengan la propaganda debida, nombrar del seno del partido una comisión para que dé empuje a dicha propaganda de nuestro credo político, quedando constituida por unanimidad en la forma siguiente:

Presidente, D. José Casanova Ternel; vice, D. Manuel Balaguer Esteve; secretario, don Francisco López Ribelles; vice, D. José Girbes Almir; tesoroero, D. Caralampio Galiano García; vocales: D. Lorenzo Toldrá Girbes, D. Agustín Montañés Puzet, D. José Navarro Escrivá y don Vicente Esteve Masía.

Algemesi 28 de Agosto de 1904.—El presidente de la comisión organizadora, Vicente Esteve Castiell.—El secretario de la misma, Ricardo García.

ALACUAS.—En el Casino de Unión Republicana de este poblado, reunióse el domingo pasado todos los vecinos que sienten los ideales republicanos, con objeto de tratar de la reorganización de nuestro partido en aquella localidad.

En medio del mayor entusiasmo fué elegida por aclamación la siguiente junta directiva,

Presidente, Manuel Ferrer Martínez; vicepresidente, Francisco Sáez Bets; secretario, Pedro Laborda García; vicesecretario, Ramón Forment Peró; tesoroero-contador, Cayetano Miguel Recatalá; vocales: Francisco Martí Sanchis, Vicente Zaón Catalá, Tomás Roselló Corvera y Francisco Peris Sáez.

Felicitamos de todas veras a los elegidos por la muestra de confianza otorgada por nuestros correligionarios y no dudamos que esto será un estímulo más para que pongan toda su actividad al servicio de nuestra causa.

Sobre el crimen de Llosa de Ranes

¿Es el Chato de Chella?

Ayer recibió el Gobernador detalles del encuentro del que se supone es el Chato de Chella con la guardia civil. El hecho ocurrió el sábado a las ocho de la mañana en la casa de campo que D. Jo é Ro-

solló, vecino de la capital, posee en término de Llosa de Ranes.

Entró en dicha casa la pareja de civiles y encontró alojando a dos individuos que le parecieron sospechosos.

Los guardias les interrogaron, y dijeron que eran obreros del campo y que iban en busca de trabajo.

Uno de los dos sujetos, alegando que estaba enfermo, subió al cuarto principal a tomar una medicina, y el otro individuo salió a la carretera, seguido por la pareja; mas apenas habían llegado a la puerta, el enfermo bajó armado de una escopeta de dos cañones, y cañá boca de jairo la disparó contra el jefe de la pareja, guardia de primera, los dos tiros, atravesándole el pecho. El guardia cayó moribundo y el agresor huyó, haciéndole cinco disparos de matasar el civil que quedó en pie, los cuales no hicieron blanco.

El encargado de cuidar dicha casa de campo es un ansiano de 70 años llamado José Terol, que estaba ausente, y quien recibió a los dos referidos sujetos es el hijo político del Terol, que se llama Carmelo Orta.

El civil no herido trasladó a su compañero en una caballería a Játiva y dió cuenta del hecho al capitán de la línea, que seguidamente comenzó por detener a Terol y a Orta, entregándolos al juzgado.

Aunque los detenidos niegan conocer a los criminales, los hechos los contradicen, pues en la casa se encontró una muda de ropa del que hizo el disparo, y varias recetas y medicinas pertenecientes al mismo; y como se sabe que el Chato de Chella, padece de una afección al estómago, de aquí el que se crea que tal vez sea él el autor del crimen.

El herido está en el Hospital de San Felipe de Játiva, y no tiene un balazo, como se creyó al principio, sino tres heridas por postas de gran tamaño en el costado izquierdo del pecho, cuyos proyectiles no le han podido ser extraídos a pesar de que los facultativos lo han intentado.

El estado del herido es muy grave, creyéndose que los balines han hecho grandes destrozos en vísceras importantes. Es natural de Otos, casado, con cuatro hijos y está en la guardia civil 20 años, llevando tres renganches. Su edad es de los 40 años.

El ministro de la Gobernación ha ordenado al Gobernador accidental que se entreguen 250 pesetas a la familia del guardia civil herido Felipe Alfonso.

Según noticias las civiles de todos los puestos de la demarcación del lugar donde ocurrió el suceso, están haciendo activas gestiones para detener al agresor de su compañero.

Ayuntamiento

A las diez y media de la mañana principió la sesión de ayer, presidida por el Alcalde señor Polo.

Al leerse el acta, el Sr. Tatay se lamentó del incidente a que dieron origen sus palabras en la anterior sesión, e hizo constar que él no censuró a la Junta de Obras del Puerto, sino que pidió ciertas explicaciones al representante del Ayuntamiento en ella.

Después de aludir a cierto papel que maliciosamente había interpretado mal y comentado peor aquel incidente, añadió que no quería continuar bajo el peso moral de la cen ura que significaban las palabras con que le contestaron algunos concejales en aquella repetida sesión; por lo cual se retiraba de la sala para que el Ayuntamiento resolviese con libertad.

El Sr. Cuber manifestó haber entendido que el Sr. Tatay lanzaba acusaciones graves contra la Junta de Obras del Puerto, senaciones que no debían ni podían ser lanzadas allí. Añadió que celebraba las manifestaciones del Sr. Tatay, pues las palabras que éste había tomado por censura, solo respondieron a los violentos ataques del Sr. Tatay.

El Sr. García Rives calificó de antireglamentaria la discusión. Y después de intervenir de nuevo el Sr. Cuber y el Sr. Beltrán (D. Ricardo), se aprobó el acta, leyéndose en seguida el oficio levantando la suspensión a D. Adolfo Beltrán.

Entró éste en el salón e hizo constar que unía su voto al de la mayoría en cuanto al asunto motivo del incidente a que antes hegemos referencias, por entender que lo que se había tomado por voto de censura, no tenía más alcance que el de dejar sentado que del seno de esta corporación no han debido partir ataques a otra, como la Junta de Obras del Puerto.

A continuación, y entre otros de menor interés, se tomaron los acuerdos siguientes:

Aprobar las cuentas de gastos presentadas por las comisiones de Alameda y Baile de la pasada feria; expropiar parcialmente la casa número 125 de la calle de San Vicente por la cantidad de 20.046 70 pesetas; adquirir cinco carros de mano para la limpieza pública; alquilar a D. Francisco Casanova los silos núms. 8 y 15 de Burjat por la cantidad de 75 pesetas anuales, y a D. Ramón Pons el núm. 14 por el mismo precio, y acceder a que la Banda Municipal vaya a Saeca y Alcira por la cantidad de 800 y 1.400 pesetas respectivamente.

Volvieron a comisión los dictámenes de la de Mercados en la que se proponía ceder al oficial Sr. Vercher la casa vacante del administrador hasta que se provea esta plaza, y concediendo a dicho oficial una gratificación; y volvió a la de Paseos otro relativo al proyecto de parque-jardín en los Solares de San Francisco.

El Sr. López (D. A.) propuso la rebaja a 250 pesetas del precio de contrata de la Banda Municipal para las procesiones, y que el Ayuntamiento no ceda la Banda para bailes.

El Sr. Guillén Engo defendió con acertadas razones y lógicos argumentos la tarifa redactada por la comisión para las contrata de la Banda, tarifa inspirada en un prudente y meditado criterio desahogado y conveniente a los prestigios artísticos de la Música Municipal y a los intereses del Ayuntamiento.

En votación nominal fué aprobado el dictamen con la tarifa redactada por la Comisión, desechándose la enmienda de D. Antonio López.

Leído otro dictamen de la misma comisión en el que se concretan los actos a que puede asistir gratis la Banda, el Sr. Martín Mengó se

opuso por entender que es el Ayuntamiento en cada caso el competente para negar o autorizar la asistencia de la Banda a determinados actos.

Le contestó también el Sr. Guillén Engo, demostrando la necesidad de poner cortapisa a la prodigalidad con que se ha venido concediendo la Banda. Demostró que el dictamen no cercena las facultades del Ayuntamiento, pues to que lo aprueba la Corporación. Fué aprobado.

Dióse cuenta de otro dictamen de la propia Comisión, proponiendo la adjudicación de las cinco plazas vacantes en la Baada a los cinco profesores propuestos por el tribunal de oposiciones. Leyóse también la instancia del aspirante a la plaza de redoblante que pide la nulidad del ejercicio por no haber sido convocado. Después de algunas observaciones de D. Adolfo Beltrán y del Sr. Guillén Engo, se aprobó la adjudicación de las otras cuatro plazas, y acordóse que respecto a la de redoblante vuelva el dictamen a comisión con la instancia del reclamante, para que se estudie si procede la nulidad del ejercicio.

Se concedió licencia a los Sres. Tatay, Sanchis Bergón y Beltrán (D. A.)

El Sr. Guillén Engo hizo público que aprovechando su estancia en Játiva, visitó como concejal y antiguo amigo al ilustre patriota Rodrigo Botet, a quien tanto debe Valencia, y por lo tanto su genuina representación, el Ayuntamiento.

Recordó que tan distinguido valenciano hizo donación de la colección paleontológica, verdadero tesoro, por el cual el representante de Holanda ofreció al donante una fabulosa cantidad de dinero, no obstante lo cual, el Sr. Botet prefirió regalarla a Valencia, a la que tanto amor profesaba.

Propuso que cuando Rodrigo Botet venga a Valencia, el Ayuntamiento le entregue un diploma ó algo parecido que sirva de recibo de la mencionada colección.

El Sr. García Rives expuso que buena prisa de que la Corporación municipal ha sido agradecida al Sr. Rodrigo Botet, es el hecho de haberse rotulado con su nombre en lápida de mármol una de las plazas más céntricas que hay.

Y se accedió a lo propuesto, facultándose a la Alcaldía para entregar el diploma al Sr. Rodrigo Botet.

Se acordó que la Banda Municipal vaya a Utiel por la cantidad de 800 pesetas, viajes, alojamiento y manutención.

Dióse cuenta del oficio del Gobernador civil comunicando haber desestimado el recurso que contra el nombramiento del personal del Madero interpuso Liberato Casanova.

Respecto al extremo de dicho oficio referente a si algunos cargos deben adjudicarse a sargentos licenciados, hizo D. Antonio López oportunas observaciones sobre los requisitos especiales que habrían de reunir dichos sargentos, y se acordó pasar dichas observaciones a la comisión.

El Alcalde propuso que una comisión pase al domicilio del concejal Sr. Borrás para darle el pésame por el fallecimiento de su señora hermana.

El Sr. Lagaria llamó la atención del Alcalde y del Ayuntamiento acerca de las deficiencias observadas en la brigada de Bomberos con motivo del reciente incendio de la calle de Pizarro.

El Sr. Marzal, presidente de la comisión, ofreció corregirlas, presentando en breve un proyecto de reforma del reglamento, que resulta ya antañonado.

El Sr. García Dutrás rogó al Alcalde llame al orden al agente ejecutivo del arbitrio sobre rejas y balcones por la conducta que observa con los vecinos del Cabanal.

También preguntó cuándo se verificaba el deslinde para cortar el abuso que se está cometiendo en la playa de Levante.

El Sr. Cuber expuso que es llegada la hora de que se practique el debido deslinde para que el Ayuntamiento sepa qué zona le corresponde y cuál es la zona marítima, y terminen los abusos que cometen los que construyen barracones y casas a capricho, sin garantías de solidez, sin licencias y sin sujetarse a alineaciones.

El Alcalde ofreció oficiar en este sentido al señor comandante de Marina.

El Sr. García Rives pidió al Alcalde que por las brigadas municipales se recompagan sin pérdida de tiempo los adquinados removidos por las excavaciones que practica la empresa Lebón. Prometió el Alcalde atenderle.

D. Adolfo Beltrán dirigió al Alcalde una correcta pero atinadísima filípica porque el Sr. Polo, sia contar para nada con el Ayuntamiento y prescindiendo en absoluto de las comisiones, se permite celebrar conferencias con otras autoridades, adquiriendo con ellas determinados compromisos, y un día habla de terminar a su capricho fantásticamente la torre del Miguelete, otro de erigir el monumento al marqués de Campo, otro de la fábrica de Tabacos, otro del traslado de la Normal, otro de disponer del edificio de San Gregorio, otro de construir un edificio para la colocación paleontológica, y así, en fin, cada día se le anteja un proyecto, y de él trata y gestiona por un cuenta haciendo cuanto se le ocurra, como si no hubiera comisiones de Monumentos, de Instrucción pública y de Policía urbana, como si fueran de él aquellas iniciativas, y como el Ayuntamiento fuera un cero a la izquierda.

Y con lo cual olvida aquello de que "quien mucho abarca poco aprieta" y se expone a que después de contraer compromisos le deje en ridículo la Corporación Municipal, sin cuyo acuerdo nada de eso puede hacer el Alcalde.

Después de extenderse en otras consideraciones sobre el particular, rogó el Sr. Beltrán al Alcalde, que, para bien de Valencia, para que del Ayuntamiento salga labor rápida y útil y para que no se creen lamentables desencuentros entre el Alcalde y el Ayuntamiento, prescinda el Sr. Polo de atribuirse facultades que no le competen y oficiosidades que por lo múltiples y lo poco meditados, nada práctico y concreto pueden dar por resultado, y cuento con las comisiones y con la Corporación Municipal, secundando las iniciativas de estas ó consultando con ellas las iniciativas de la Alcaldía y así existirá la debida concordia y mediante una acción común y activa, ni recelos ni afanes molestos, dará frutos positivos la gestión del Ayuntamiento y la del Alcalde.

HERNIADOS (QUEBRADOS) LEED

El braguero Non-Plus-Ultra de la casa Vidal, de Barcelona, sistema el mas perfeccionado de cuantos se han construido hasta ahora, y el «Perche anti-herniario Vidal» de la misma casa, preparado á base de la resina del «Colophyllum Inophyllum», son los dos únicos medios para curar radicalmente toda clase de hernias, por antiguas que sean.

Los bragueros de la casa Vidal, recomendados por las eminencias médicas y contruidos expofeso para cada caso bajo la dirección facultativa, son los que mejor contienen la hernia; no molestan ni hacen bulto, quedando smoldados como un guante, pudiendo el paciente hacer libremente todos los movimientos sin sentir estorbo ni sufrimiento de ninguna clase y sin temor á que el aparato se mueva para nada, pues permanece siempre fijo sobre la parte herniada, hasta su completa curación.

El *Perche anti-herniario Vidal*, tonifica, fortalece y reconstituye la porción de tejido relajado que constituye la hernia, produce una acción bienhechora sobre la misma, no molesta ni llaga, y quita el dolor, debido á los cambios atmo-físicos. Siendo muchas las veces que se por pudor, ó sea por el temor de ser reconocidas, dejan pasar su vida sufriendo algunas de ellas horriblemente de sus hernias, cuando tan fácil les sería librarse de muchos su frimientos, y aun mejor de poder curarse de tan molesta enfermedad, les advertimos que no creemos absolutamente necesario su reconocimiento en la mayoría de los casos, ya que casi siempre nos bastan las explicaciones que nos dan de su hernia, la que juntamente con nuestras instrucciones, y á beneficio de nuestro tratamiento, bastan, para que puedan alcanzar en poco tiempo su total curación.

Habiendo observado en nuestra larga práctica que la mayor parte de los bragueros adolecen del defecto de no contener bien la hernia, pues que dejan escaparla ó por debajo, por encima ó por los lados, defecto que deba corregirse desde luego que se observa y que proviene siempre de la mala construcción del braguero, y sobre todo de la mala forma que se da á la pelota del mismo, aconsejamos, pues, á los quebrados que se encuentran en este caso, se avistan con nosotros para que una vez vista la hernia, indicarle la clase de aparato que necesitan y la forma que debe afectar la pelota para poder contener ó mantener bien reducida dicha hernia, evitando con esto molestias y sufrimientos sin cuento, amén de algunas enfermedades, entre ellas la estrangulación, terrible enfermedad cuyo desenlace final es casi siempre la muerte.

El reputado especialista señor Vidal estará en Valencia los días 4, 5 y 6 de Septiembre, hospedándose en el Hotel de España, donde podrán consultarle cuantos deseen curarse de sus hernias, y recibirá los días indicados. No farse de los anuncios que con la electricidad lo curan todo y curan las hernias con vendajes sin resorte, que todo ha fracasado.

Despacho: calle de San Rafael, núm. 10, primero Barcelona, Gracia.

NOTA.—Los aparatos sistema Vidal, se construyen expofeso y para cada caso especial, y encargándose de la colocación para el mejor éxito de su curación el mismo Sr. Vidal.

El Sr. Polo, un tanto amostazado y confuso, contestó al Sr. Beltrán, pretendiendo demostrarle que él lo ha hecho todo en beneficio de Valencia y para adelantar trabajo á las comisiones y llevarles hechos los asuntos, pero no con ánimo de mermar las atribuciones del Ayuntamiento. Y añadió que había hecho gestiones personales en ciertos casos, porque á veces se hace difícil conseguir que se reúnan determinadas comisiones, y esto retrasa determinadas reformas.

El Sr. Beltrán le replicó, insistiendo en sus anteriores argumentos, añadiendo que el Alcalde tiene facultades para obligar á las comisiones que se muestren reacias, á que se reúnan y cumplan con su deber, y por lo tanto no valían excusas al Sr. Polo.

El Alcalde dijo algo relativo á glorias, que no pudimos comprender bien.

Y se levantó la sesión.

Noticias

Ya era hora.

Ayer se habló en la sesión del Ayuntamiento de la necesidad de interesar al señor comandante de Marina para que cese el abuso que se está cometiendo en la playa por los que construyen barracones y casas sin orden ni concierto, sin haber obtenido licencia municipal, sin haber pagado arbitrios, y sin sujetarse á líneas ni á revisión facultativa de los edificios.

Y coincidiendo con estos propósitos del Ayuntamiento, decía anoche *La Correspondencia*:

«Por la superioridad se han dado órdenes oportunas al Gobernador para que se proceda á la revisión de los expedientes de todas las casetas y barracones levantados en la playa de Levante, y obligar á los que las ocupan á su legalización ó que derriben. Hora era ya que se tomasa una determinación enérgica para hacer comprender á los vecinos de aquella localidad que las leyes deben cumplirse, y cuando el abuso llega hasta el escándalo, hay que corregirlo.

Sería muy del caso que convirtiéndoles más legalizar que derribar, se les obligue por quien corresponda á colocarse á una línea fija, y que las construcciones reman las condiciones de seguridad é higiene que previenen la reciente real orden de 13 de Julio de 1901 y otras. Con ello se conseguiría el tener una playa digna de ser visitada por propios y extraños, en vez del estado deplorable que á la vista presentan las faltas de estética y de cultura la multitud de viviendas levantadas en playa tan hermosa, más parecidas á las madrugueras de un aduar que á adornos de punto tan visitado. Esperamos de las autoridades tomen el asunto con el interés que el caso requiere».

Vemos si el Ayuntamiento interviene y hace valer sus deberes.

Y si esto nada mejor que proceder al deslinde de la zona marítima, asunto muy interesante y que la anterior Comisión dejó ya preparado y á punto de realizarse.

Lo ocurrido en el proceso motivado por la denuncia al Gobernador Sr. Diaz Méy y hace tres años, en la plaza de la Reina, es que habiéndose recibido en el juzgado la comunicación del Congreso denegando los procesamientos solicitados, continuará ahora el curso del sumario hasta llegar al sobreesamiento.

La prensa alicantina dice que el gobernador de dicha provincia ha invitado á sus compañeros de la región á organizarse para fin del curso próximo un certamen escolar regional, al cual concurrirán los jóvenes campeones de las cinco provincias del distrito universitario de Valencia.

Al efecto, se señalará un premio de 5.000 pesetas al maestro del joven que resulte vencedor, y éste le serán costeados todos los gastos de su carrera por la Diputación de la provincia á que corresponde.

Momentos de amargura son los presentes para el conocido comerciante D. Manuel Aranda y su apreciable familia.

Esta madrugada ha dejado de existir el hermoso niño Manolito, cuyas gracias llenaban de alegría el hogar de sus padres.

Reciban éstos el testimonio de nuestro más sentido pésame.

Hotel de Oriente (San Vicente, 84).—Cubiertos desde 2 pesetas en los entresuelos.

D. apus de probar todos los engañosos remedios que se anuncian, es cuando más se agradece la eficacia radical del Digestivo Mojarrieta, cuya superioridad está universalmente confirmada.

Curaciones desaparecidas en personas bien conocidas que lo tomaron durante tres meses, son las que lo han hecho glorioso, pero un solo estuche produce mejor efecto que una docena de frascos de cualquier otro remedio; porque además de ser el único verdadero curativo radical del estómago y del intestino, sin engañosa acción calmante, es digestivo y purificador de los alimentos.

Se debe exigir que cada hostia tenga grabado el nombre Digestivo Mojarrieta.

Depósito general, en la farmacia de los señores Igual Contat y Ca., plaza del Mercado, 72, Valencia, y en las principales droguerías de Europa y América.

Con el uso continuo del agua mineral de mesa NOCERA-UMBRA se combate la obesidad.

Hoy saldrá para dar un baile en Albuixech el afamado maestro D. Enrique Vicent con su cuerpo coreográfico. También tomarán parte

los afamados cantadores Evaristo, Moquero y Sabateret y el célebre cantador de jotas aragonesas Benito Alvarez.

El delegado de Hacienda, Gobernador civil accidental y el arrendatario del impuesto de consumos celebraron ayer mañana una detenida conferencia sobre el ofrecimiento que hizo Bilia á la comisión de vecinos del Cabañal que le visitó anteaer con motivo de los embargos que por consumos se vienen practicando en dicho poblado.

La conferencia fué laboriosa, y en ella se convino lo siguiente:

- 1.º Que el delegado de Hacienda interesará á la Administración para que se resuelva en justicia, en lo que resta de semana, el recurso presentado por los vecinos del Cabañal.
- 2.º El arrendatario ofrece que durante dicho plazo, si bien no suspenderá los embargos para que no parezca que duda de sus derechos, dispondrá que dichos embargos se efectúen con lentitud (ahora sólo se hacen cuatro).
- 3.º El delegado ordenará que por Tesorería se admitan los depósitos de los deudores que sean apremiados y deseen constituirlos hasta que se resuelva el recurso; y
- 4.º El arrendatario está conforme en que desde 1.º de Enero de 1905 se supriman los repartos en el Cabañal, á no ser que por cualquiera circunstancia la cantidad á repartir en dicho poblado sea menor que la que hoy le está asignada.

El Alcalde, cumpliendo acuerdos del Ayuntamiento, despachó ayer los siguientes asuntos:

Ofició al contador municipal remitiéndole, debidamente aprobados, las facturas del gas consumido en la ciudad y dependencias municipales, Grao y Cabañal, Ghorieta y fluido eléctrico de la ciudad.

Al jefe de via y obras de los ferrocarriles del Norte ordenándole la sustitución de la valla recayente á los solares de San Francisco para dar acceso á dicha Estación, y la verja instalada en la plaza de la Estación, por otras verjas de hierro que reúnan las debidas condiciones de ornato público.

Al ingeniero jefe de Obras públicas trasladándole la comunicación del estudio de la acequia de Fabara, en la que se manifiesta que los desbordamientos de la acequia denominada «Riol de Vall» son debidos á que existe un tubo atravesado en la misma.

Y el Gobernador civil remitiéndole, debidamente informado, el recurso de alzada interpuesto por D. Juan Bautista Marco contra el acuerdo del Ayuntamiento suspendiendo el funcionamiento de la fábrica que dicho señor posee en la calle del Grabador Esteve.

El Auxilio,
gran caja de préstamos. Ruzafa, 62.

El agua mineral de mesa NOCERA-UMBRA es refrescante, digestiva y gasosa.

Ayer mañana fué reconocida á presencia del juzgado del Mercado, por el constructor de cajas para guardar valores, Francisco Sala Rull, la barrena encontrada en la casa de la calle de Sevilla, y con la cual se creó fué perforada la caja del comercio de la calle de las Mantas, en donde se cometió el robo con escándalo.

PELUQUEROS Y BARBEROS.—REUNION IMPORTANTE.—Por tratarse de un asunto grave para nuestros intereses, el presidente síndico del gremio de barberos de Valencia ha tenido á bien convocar á todos los maestros peluqueros y barberos de esta capital, sean ó no socios, y á los barberos de los pueblos próximos, como los de toda su provincia, á una reunión magna que se celebrará el día 30 á las dos y media de la tarde en el local del palacio del Conde Parant, Sociedad de maestros peluqueros y barberos, para tratar sobre la ley del descanso dominical. Se ruega asistan sean ó no socios.—Valencia 28 Agosto de 1904.—El síndico, José M.ª Montolio.

D. Angel B. de la Cruz y Nathan ha sido nombrado vocal naturalista de la Junta provincial de Pesca que preside el general comandante de Marina.

La comisión municipal de Fiestas celebró ayer sesión ocupándose únicamente de asuntos en tramitación de escaso interés general.

Noticias militares.—En la orden de la plaza se dió ayer la general de revista de comisario que pasará el día 1.º de Septiembre próximo en todos los cuerpos de esta guarnición en la forma acostumbrada.

—Por la autoridad militar fué ayer remitida al ministerio de la Guerra una relación de los que en condiciones para ello han solicitado destinos civiles.

—Ayer salieron para Mahón los soldados que fueron sorteados en esta guarnición y que les correspondió ir á nutrir aquella.

—Pascual Hurtado Pérez deberá presentarse en la secretaria del Gobierno militar de esta plaza para enterarle de un asunto que le incumba.

Desde 2 pesetas se sirven cubiertos en los entresuelos del Hotel de Oriente.

Quien usa el FERRO-QUINA-BISLERI come con apetito.

El jueves 1.º de Septiembre abrirá el colegio evangélico de niñas, su nuevo local en la calle de Burjasot, 2, primero.

En este colegio, dirigido por la profesora de 1.ª enseñanza, doña Felicitas Armengod, graduada en la Normal de Barcelona, se da una esmerada y sólida enseñanza elemental y superior,

Agua de caldas de Malabella ó de VICHY

á 25 céntimos sin envase; cura el estómago, facilita la digestión y abre el apetito. Indispensable á los estómagos delicados. Da un sabor más agradable al vino que el agua de Seltz ó sílfon.

De venta, farmacias y droguerías.

por los procedimientos pedagógicos modernos.

En el domicilio del colegio se facilitarán prospectos detallados.

Honorarios módicos.

El servicio de trenes de viajeros que la Sociedad Valenciana de Tranvías prestará en la línea de Liria á contar del día 1.º del próximo Septiembre es el siguiente:

Salidas de Valencia para Paterna: 13'30 y 16'15 y 20'15, días festivos.

Salidas de Valencia para Liria: 6'00, 8'45, 14'15 y 17'45.

Salidas de Paterna para Valencia: 12'05, y 17'05 y 20'55, días festivos.

Salidas de Liria para Valencia: 6'20, 8'18, 11'55 y 17'43.

Poseemos las mejores noticias del antiguo y acreditado balneario de Bellús, el que cada año se ve más favorecido por numerosa y distinguida concurrencia, que acude á dicho establecimiento, tanto por la reconocida acción curativa de sus salitíferas aguas, como por la comodidad y agradable estancia de que allí se disfruta.

Desde que fué inaugurado el servicio de la línea férrea de Játiva á Alcoy, es tal la afluencia de bañistas que procedentes de los importantes pueblos de aquella región acuden á dicho balneario, que estimamos oportuno recomendar á cuantos se propongan visitar el referido establecimiento, se dirijan con anticipación al administrador del mismo, solicitando se les reserve la clase de habitación que deseen ocupar, y cuya solicitud se les contestará inmediatamente, y así podrán tener la seguridad de ser cómodamente alojados á su llegada.

Véase el anuncio inserto en la 4.ª plana.

El Auxilio,
dinero en el acto, Ruzafa, 62.

El mejor antipalúdico conocido es el ESANOFLELE.

En el tablón de edictos de esta Universidad se fijó ayer el siguiente:

Anuncio.—La matrícula oficial en la Universidad comenzará el día 1.º de Septiembre próximo.

Los alumnos abonarán 20 pesetas en papel de pagos al Estado por asignatura, 2'50 por derechos de inscripción y tres sellos móviles por alumno.

Los que no hayan cumplido 20 años deberán justificar que se hallan revacuados.

Los alumnos que se matriculen en el primer curso de Medicina abonarán también 10 pesetas por prácticas de cada asignatura; los de los restantes cursos 5 pesetas, y los de la Facultad de Ciencias 10 pesetas, excepto los que se inscriban en Análisis, Geometría y Cálculo infinitesimal.

Los que hayan sido suspensos en una ó dos asignaturas de un grupo podrán matricularse en ellas y en las del siguiente.

Las asignaturas de las tres especialidades médicas serán voluntarias.

El día 30 de Septiembre habrá matrícula hasta las doce de la noche.

En los entresuelos del Hotel de Oriente se sirven cubiertos desde 2 pesetas.

¿Tenéis cariño á vuestra salud? Tomad el FERRO-QUINA-BISLERI.

Un sujeto llamado José Pérez Lafont, que iba en compañía de un hermano suyo paraguando á un sonejo por el barranco de Balán, término de Gilet, tuvo la desgracia de que se le disparase el arma, dejándole muerto en el acto.

Se ha suicidado, disparándose un tiro á la cabeza en su casa de Abalat de la Ribera, Vicente Ramón Harandis, de 52 años.

Se ignoran los móviles de resolución tan extrema.

Junto al puente de hierro de la vía férrea, cerca de Rafelbuñol, se ha ahogado una niña de 22 meses, llamada Mercedes López Palomar.

La guardia civil de Chelva ha detenido á un sujeto llamado Francisco Gómez Domingo, presunto autor de heridas causadas á su vecino Joaquín Gómez.

Establecimiento balneario de Miramar.—Véase la 4.ª plana.

El agua mineral de mesa NOCERA-UMBRA está indicada para los catarros de la vejiga.

Procedente de Barcelona fondó ayer en nuestro puerto el vapor «Canalejas», que llevaba á bordo 270 pasajeros.

El Bocarrente un sujeto llamado José Casa Sempere amenazó con una escopeta á su vecino Vicente Navarro.

Fué detenido y entregado al juzgado.

En los trenes de ayer empezaron á venir, con objeto de incorporarse á sus cuerpos, los soldados que han estado disfrutando licencia los meses de Julio y el presente.

En el vecino pueblo de Villamerchante tuvo la desgracia de cojerse con una noria un niño de 10 años, llamado Ricardo Betoret García, produciéndose varias heridas contusas en el dorso y palma de la mano derecha, con aplastamiento de las extremidades de los cuatro últimos dedos de dicha mano. En el Hospital provincial se le atendió la lesión, que fué calificada de grave.

INSTITUTO ORTOPÉDICO MODERNO

CALLE DEL MAR, 66, PISO SEGUNDO

Gran surtido en bragueros de todos los sistemas y precios. Especialidad en bragueros invisibles y sin muelle. Único depósito por España de la «Faja eléctrica» y del braguero eléctrico «Somma». Fajas ventrales hechas y á medida. Precios económicos. Aparatos esmerados de propia fabricación y de las mejores fábricas extranjeras. De 9 á 1 de la mañana y de 3 á 6 de la tarde.

BAÑOS FUENTEPODRIDA

Temporada oficial de 16 de Junio á 30 de Septiembre

Aguas sulfurosas, sulfídricas y nitrogenadas de rica mineralización, tanto que, según análisis practicado por el Dr. Passet, resultan superiores á las españolas similares de Carratraca, Santa Ana, Villaró, Onteneda, Salinetas de Novelda, Escorial, Lierganes, Benimarfall, Fuencanta de Gayangos blorrio y Gaviria y á las extranjeras de Neundorff, Aagna, Petrarca, Udine, Acoqui Allevard, Saint Armand, etc.

Médico director: Dr. D. Enrique Salvá

Curación segura de las enfermedades de la piel, eczema (l'erpis), acné (barros), sberros, calvicie, afecciones de la nariz, garganta y todos los trastornos cutáneos y mucosos, dependientes del herpesismo y escrofulismo.

Inhalaciones sulfurosas y balsámico-antiépticas, de eficaz acción curativa en los catarros bronco-pulmonares crónicos.

Mejoras en todos los servicios introducidos por la casa de Cirat, que ha venido á encargarse del balneario. Fonda servida por el inteligente cocinero que estuvo el año anterior y del cual quedáron los señores bañistas tan satisfechos.

ITINERARIO.—Salida de Valencia, los días pares de Junio, Julio y Septiembre á impares de Agosto, en el tren de las siete de la mañana, que llega á Requena á las diez y media, donde encontrarán los bañistas el coche diligencia del establecimiento.

Para mas informes: Farmacia de B. Giner Aliño, Calatrava, 2; Fábrica de chocolate, Angeles, 3; Hotel de Oriente, calle de San Vicente, 84; calle de Garrigues, 1, duplicado, y el administrador del establecimiento.

Ha presentado instancia, optando á la plaza de administrador de Mercados, D. José María Gil y Fayos.

En el juzgado del Mar prestaron declaración ayer mañana varios vecinos de la casa de la joven protagonista del suceso amoroso desarrollado en la calle de la Reina del Cabañal, y otros domiciliados en las cercanías del lugar en que ocurrió el hecho, así como dos dependientes del café de «Dos Reinos».

El herido, que continúa mejorando rápidamente, ha sido trasladado á su domicilio desde la casa de Socorro donde se hallaba todavía.

Bajo la presidencia del Sr. Llagaria se reunió ayer la comisión mixta formada por la de Derechos y Propiedades y la de Alumbrado, para tratar el asunto referente á la cesión de los derechos del Ayuntamiento sobre la herencia del marqués de Campo.

Después de larga discusión se acordó que los letrados informen sobre si con arreglo á la ley civil, el Ayuntamiento puede ceder derechos sin contar previamente con la aquiescencia de la entidad deudora.

Se ha dado tres días á los letrados para evacuar dicho informe, pasados los cuales volverá inmediatamente á reunirse la comisión.

La Sociedad humorística segorquina denominada «La anguila» tiene el propósito de organizar un festejo atrayente el día 9 á las diez del próximo Septiembre.

Para esa fecha se proyecta una lucidísima «Entré de la murta», para lo cual están adquiridos ya los stalajes, todos muy vistosos, habiéndose también dispuesto el orden del festejo en esta forma:

Delante, y abriendo marcha, irá el presidente D. Miguel Izquierdo sobre una burra enjaezada al estilo del país llevando el estandarte de la Sociedad.

A continuación D. Fernando Piquer, vicepresidente, en igual cabalgadura; á su izquierda el secretario D. Ramón Clavel con los objetos propios del acto de ingreso en la Sociedad.

A éstos seguirán diez individuos de la Sociedad como es costumbre, montados en burros y haciendo derroche de confetti y serpentinas, y como final irán los cuatro con el resto de los socios tirando la murta y anguilas vivas, á cuyo fin hay ya encargadas 20 arrobas de anguilas de los riveros del taller (Valencia).

Terminada esta fiesta, se procederá al acto de admisión de socios con el ceremonial de costumbre.

A continuación se celebrará un espléndido banquete en el huerto de D. Miguel Izquierdo.

Más de mil médicos españoles han certificado á las excelencias del antipalúdico ESANOFLELE.

Cada día es más numerosa la concurrencia en el establecimiento de baños de San José Tomás, manantial de aguas sulfurosas, situado junto á la iglesia del Grao-Valencia, que en poco tiempo se ha colocado á la altura de los mejores de España.

El distinguido público que frecuenta este antiguo balneario, ha proferido grandes elogios á la bondad de sus aguas que, administradas en bebida, baños, duchas é inhalaciones, tan maravillosos resultados ha proporcionado en la curación de las manifestaciones «herpéticas, reumáticas y escrofulosas», afecciones gastro-intestinales y bronco-pulmonares. Cualquier línea de tranvías que va al Grao conduce al banista cerca del balneario. Servicio de seis mañana á siete noche.

Dinero en el acto.

En la gran caja de préstamos, «El Auxilio», Ruzafa, 62.

El FERRO-QUINA-BISLERI devuelve las fuerzas á los convalecientes.

URBERUAGA DE UBILLA-Marquía (Vizcaya), Aguas azoocadas. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio. Pídanse memoria y guías. Se remite gratis.

EL FERRO-QUINA-BISLERI vence las anemias.

Para las personas de buen gusto y las que tengan necesidad de tomar las riquísimas aguas de la «Fuente del Omet» de Picasent, se han instalado limpias y cómodas habitaciones en casa de José María González, situada á un kilómetro de la fuente, junto á la estación del ferrocarril y á la carretera provincial que pasa por dicho pueblo.

Allí encontrarán un esmerado servicio en toda clase de comidas, siendo de gusto preferente la clásica «paella» valenciana, y las familias que deseen confeccionarse la comida podrán servirse de todos los efectos de cocina.

«Siete Aguas».—Véase la 4.ª plana.

¿Queréis curar las fiebres palúdicas? Usad el ESANOFLELE.

ESPECTACULOS

TEATRO PIZARRO.—1.ª Africana.—A las 9.

PARQUE GLOBOSETA.—Cine-teatro público.—Todas las noches exhibición de cuadros de cinematógrafo, anuncios comerciales, vistas panorámicas.—Desde las nueve y media en adelante.

SALON NOVEDADES.—Cuadros de cinematógrafo, entre ellos, «La Huelga» y «La novela del amor».—Señorita Muñoz La Odalisco.—Sra. Castro La Nena (balle).—Señorita Luit (couplets).—A las 8.

Enfermedades de los ojos

CENTRO CLÍNICO DEL DR. OBIOL

Curación radical de dichas enfermedades y por un procedimiento especial, se cura la granulación en breves días. Consulta particular, de 10 á 1.—Gratis, de 2 á 3. Poeta Querol, 4, principal.

Si queréis tener niños SANOS Y ROBUSTOS, DADLES LA DENTONINA ADROVER

Precio: Una peseta caja.—De venta en todas las farmacias.

Depósitos: C. Contat y Compañía; B. Abascal y Compañía.

Al por mayor: J. Adrover, farmacéutico, Gandía.

Gran casa de viajeros

Restaurant de la Marina

DE RAMÓN ROIG PELUFO

Calle del Pintor Sorolla, 17, entresuelo (antes Barcas)

VALENCIA

Esta casa, con la gran reforma hecha recientemente está á la altura de las mejores de su clase, tanto en limpieza en el comedor y habitaciones como por su buen y esmerado servicio. Está situado en el punto mejor y más céntrico de Valencia, á unos doscientos metros de la estación del ferrocarril.

El comedor se halla instalado en el entresuelo de la casa.—Hay habitaciones desde una peseta en adelante.—Se sirven cubiertos desde seis reales.—Hospedajes, de cuatro pesetas en adelante.—Hospedajes fijos á precios muy reducidos.—Agua de Torreñte en el comedor y en las habitaciones.—Se sirve á domicilio.

Con real privilegio

Gotas antisifilíticas

DEL DR. RIMELLES

NO CONTIENE MERCURIO

GRAN TRIUNFO DE LA CIENCIA

NO MAS SIFILIS

Curación radical y segura con solo tres frascos. Probada y comprobada.—Hospedajes fijos á precios muy reducidos.—Precio del frasco 7 pesetas. Tratamiento cómodo, seguro y económico.

DEPÓSITOS

Valencia, José Barberá, Sagrario de San Francisco, 25 Madrid, representante, Pizarro, 13.

Barcelona, Dr. Andreu.

Alicante, D. José Orozco, calle de Sagasta.

Murcia, señora viuda de Pino y Vico.

Catagena, Dr. A. Malo de Molina.

Palma de Mallorca, Bernardo Terrasa.

Teatros

Vizarro: María Marco, en el cuadro de "la locura" de "Luz"

En "Plagiado" el tenor D' Elena hubo de repetir el arduo del primer acto...

En Burjasot: Durante el mes de Septiembre próximo actuará en el teatro de Novedades de Burjasot...

La señora Garin, en el papel de protagonista, fué muy aplaudida...

El tenor Sr. Cervera hubo de repetir la frase de salida en medio de gran ovación...

Los señores Serra y Cortina "caperaron" la partitura con habilidad...

Los coros muy ajustados, por lo que merece plácemes al maestro Hueso...

Con el Rubiales de "La señora Capitana", hizo su presentación el actor cómico Sr. Busó...

"La Sultana de Marruecos" fué muy bien interpretada por las señoras Garin y Vicente...

Esta hermosa paisana y eminente artista, de cuya triunfal carrera tantas veces nos hemos ocupado...

Descansará muy pocos días y partirá en breve para Alejandría...

La bellísima diva es solicitada por los principales teatros del extranjero...

Sea bienvenida a su tierra.

Desde Onteniente

Las fiestas: Hemos llegado a la meta de los festejos...

Quiere el pueblo divertirse, y hace bien. Terga razón el cristiano...

A las cinco de la mañana se ha repetido la danza del día anterior...

A las nueve y media se ha celebrado solemne función religiosa en la parroquia de San Carlos...

Por ley inevitable del contraste, cuando se verificaba en la iglesia dicho acto religioso...

Terminada la función religiosa, han desfilado los capitanes y embajadores...

La procesión de esta tarde ha sido lucidísima. No han faltado a ella...

Magnífico ha sido el espectáculo: músicas por todas partes...

Esta noche se repetirán los bailes y las serenatas, y será nuevamente aplaudida pareja tan simpática...

También habrá últimas de buena ley, alguna que otra conquistilla...

El correspondiente.

Toros y toreros

El diestro Agustín Dauder se encuentra muy mejorado de la herida que recibió en Tarazona de la Maucha...

Su casa se ve concurridísima todos los días. Son muchos los telegramas y cartas que continúan recibiendo en su domicilio...

El puerto de Valencia

Movimiento de ayer: Vapores entrados: Vapor Cabo San Sebastián...

Vapores despachados: Vapor Cabo San Sebastián, de Barcelona...

Vapor Sardinia, para Tarragona, con bacalao, de tránsito; vapor Nuevo Valencia...

Fiebres infecciosas: Los "polvos febrífugos americanos" curan radicalmente las fiebres tifoideas...

Consultorio Grifol: Enfermedades secretas. HORAS DE CONSULTA: DE 10 de la mañana a 4 tarde.

Purgaciones: Píjlos blancos, goma milita, irradia y en general todas las enfermedades del aparato urinario...

Ojos: El preparado que doy a la publicidad, no ha necesitado de anuncio y del reclamo para conquistarse una numerosa clientela...

Por telégrafo y teléfono: Las corridas de toros. El Sr. Niembro ha celebrado una conferencia con el ministro de la Gobernación...

El Sr. Sánchez Guerra reconoce que el empresario de la plaza de Madrid ha firmado contratos con ganaderos y diestros al amparo de las leyes del reino...

El Sr. Niembro ha salido disgustado de la entrevista, y no será nada de extraño que haga públicas en breve sus determinaciones.

La estufa del Cantinero: El magistrado D. Joaquín Beneyto se hallaba veraneando en Novelda, su pueblo natal. Recibió un telegrama urgente del escribano notificándole la detención de Eugenio Fernández...

Ha celebrado una conferencia con el juez en la Casa de Canónigos. Probablemente se abrirá nuevo sumario. Las 25.000 pesetas ofrecidas por el Cantinero corresponden al inspector Sr. Aguilera...

De San Sebastián: El ministro de Gracia y Justicia ha visitado temprano al Gobernador civil. Luego ha recibido en el Hotel Continental, donde se aloja, el personal de la magistratura y de los juzgados...

El príncipe de Asturias saldrá mañana en el andepré para Madrid. Revisará su brigada y dirigirá los ejercicios, regresando a San Sebastián dentro de cuatro o cinco días...

A las doce y media ha fundeado el "Giraldá". En el muelle esperaban los príncipes, los ministros de Estado y Gracia y Justicia, las autoridades y numeroso público...

Los señores Maura y Sánchez Toca se hospedaban en el gobierno civil, el Sr. Rodríguez Sampedro en el Hotel Inglés y el Sr. AllendeSalazar en el Continental. En este hotel han celebrado una conferencia los ministros...

El Sr. Maura ha dicho: "No asisto al tiro de pichón. Hoy el pichón soy yo, y todos tiran sobre mí". Se propone marchar a Madrid el 31, en la imposibilidad de hacerlo mañana...

El Sr. Maura y los ministros han tomado café en el despacho del día de jornada. A las cuatro menos cuarto ha comenzado la conferencia. El ministro de Estado pondrá a la firma los decretos que se han recibido...

Probablemente mañana marchará a Caldas de Oviédo. Buena captura: Anteayer se recibieron órdenes en el juzgado interesando la captura de Félix Martín como autor de la muerte violenta de un hombre en Quijón (Cáceres)...

El gobernador ha transmitido la orden al delegado de Buenavista, y al enterarse de ella un guardia, ha dicho que el sujeto reclamado lo tenía alojado en su casa y era algo pariente suyo. Lo ha detenido, conduciéndolo primero a la Policlinica de la calle de Tamayo, para que le curasen algunas heridas que presentaba en las manos...

En el juzgado ha negado que fuera él el autor del crimen. Crucero ruso: Vigo.—Ha fundeado en este puerto el crucero ruso "Don". Permanecerá aquí cinco días, con objeto de reparar averías en las máquinas. La tripulación desembarcó. La primera abolladura: Un conocido político que no es desafecto a

a situación, hablando de la ley de Descanso dominical, ha dicho: "La primera abolladura que ha recibido esta ley ha sido el aplazamiento del 4 al 11, porque esta rectificación que tendría razón de ser habiéndola hecho antes, demuestra que no se han examinado con detención la ley y las adjetivas que la acompañan. Aun no asamos ya pringamos. Es lo peor que puede decirse de una ley."

Según los comentarios: Bilbao.—Sigue comentándose la forma en que el Sr. Maura realiza sus viajes a esta capital. Desgracia: Isabel Grifán hallábase lavando en el patio de la casa núm. 37 de la calle de la Libertad. Desprendióse un cascote del tejado y la mató. Incendio: Vigo.—Se ha incendiado el monte Aranza. La escuadra de instrucción: Cartagena.—Han fundeado los torpederos "Ordóñez" y "Acededo", anclando en el arsenal. Después ha entrado en el puerto la escuadra de instrucción. La forman el "Pelayo", "Extremadura" y "Lepanto". Se aprovisionarán de carbón para marchar al Cantábrico. Maniobras navales: París.—Dícese que la escuadra del Norte realizará maniobras en Cherburgo del 18 al 20 de Septiembre, en combinación con la flota de buques sumergibles. Se añade que coincidirán con la presencia del rey de España en Francia. Crimen: Vicalvaro.—Ha fallecido Victoriano Herberos, víctima de las heridas que le infligió su vecino Pedro Marin. Lerroux: Coruña.—Llegó el Sr. Lerroux procedente del Ferrol. Salieron a esperarle sus correligionarios en dos vapores. Disparáronse bombas. El Sr. Lerroux visitó el casino republicano y luego habló desde el balcón del hotel, saludando a los republicanos gallegos. De Barcelona: Ha fundeado en este puerto, procedente de Tolón, el buque de guerra griego "Nonsakos Mianlis", que ha cambiado con la plaza los saludos de ordenanza. Su comandante ha cumplimentado a las autoridades. Ha llegado a esta capital el alcalde de Sevilla, D. Joaquín Molero. Se ha incendiado parte del bosque del Buhader, próximo al Tibidabo. El capitán del vapor "Nuevo Mahón" ha participado al capitán general que mañana no podrá embarcar más de 300 soldados con destino a Mahón. El globo Lebandy: París.—El globo dirigible de Mr. Lebandy ha descendido sin incidentes en Gerquiny. Captura de un criminal: El ministro de la Gobernación ha dicho a los periodistas que ha sido capturado el sujeto que hirió a un guardia civil (?) en Lloza de Ranes. El ferrocarril de Canfranch: Zaragoza.—El "Heraldo de Aragón" sigue publicando opiniones de diversas personalidades respecto al ferrocarril del Canfranch. Hoy inserta las del alcalde de aquella población. Considera el proyecto beneficioso para Aragón, pero desconfía de que se realice. Pide que se garantice la construcción por medio de actos regionales. La "Gaceta": Publica la real orden aprobatoria del proyecto de reformas urbanas de Madrid. La huelga de Marsella: Marsella.—El prefecto celebra frecuentes conferencias con los presidentes de los Sindicatos. Si intransigentes se muestran los huelguistas, no lo están menos los comerciantes y navieros negándose a aceptar ninguna condición. Han llegado dos cañoneros y un crucero de la dotación de Córcega. Además se han concentrado los gendarmes y las tropas están preparadas para salir a la calle para restablecer el orden. Mitin de dependientes: Zaragoza.—Se ha verificado el mitin de dependientes de comercio. Los discursos han sido de tonos socialistas. Se ha abogado por el descanso dominical. Agresión: Linares.—En el Ejido de San Sebastián ha sido herido en el epigastro izquierdo Francisco Manzano por Miguel Navarro. El herido ha ingresado en el Hospital en grave estado. El viaje a París: Comentando un funcionario la noticia que publica "Le Matin" acerca del próximo viaje del rey D. Alfonso a Francia, ha dicho que es prematuro todo cuanto sobre ello se diga, pero que la noticia de que irá embarcado es racional, dada la afición que D. Alfonso siente por el mar. Ha añadido que en este caso darían convoy al "Giraldá" los buques de la escuadra de instrucción, que a mediados de Septiembre se hallará en San Sebastián. Dato: El día 6 de Septiembre vendrá el Sr. Dato a Madrid, y de aquí hará un viaje al Mediodía de España, donde permanecerá seis u ocho días. Junta encarcelada: Los individuos de la junta directiva de la Sociedad de Limpieza han ingresado en los calabozos del juzgado, en virtud de denuncia de haber disuelto la Sociedad y repartirse los fondos que existían en caja, importantes 900 pesetas. Dice la denuncia que se ha faltado a un artículo del Reglamento, en el que se dispone que en caso de la disolución de la Sociedad, los fondos debieran ir a parar a la caja de la Asociación general de Obreros. Guerra ruso-japonesa: París.—Sigue generalizado el combate entre los ejércitos de Kuropatkine y Kuroki.

El general Oku opera en Hang-Chang y San Juan. Kuroki se dirige a cortar el ferrocarril. Los rusos abandonaron las posiciones del ferrocarril, enviando fuertes destacamentos para hacer frente a los japoneses. La lucha es mortífera. La Cruz Roja llega con sus ambulancias al propio combate para recoger los heridos. De San Peterburgo dicen que han sido rechazados los divisiones japonesas. Los rusos se apoderaron de 40 cañones reñidos al silencio por los certeros disparos de la artillería moscovita. El general Sakaroff telegrafía al czar que el día 25 se libró un combate contra cinco divisiones japonesas entre Pachou y Anquilin. Los rusos abandonaron las posiciones, perdiendo 1.500 hombres. Dice que las de los japoneses deben ser considerables. Estos tomaron la ofensiva el día 27, pero no en toda la línea. Bolsín: 4 por 100 interior, 77'57. Francos, cheque, 37'70. Londres, 34'75. Lo de Alcalá del Valle: Mañana empezará en el Tribunal Supremo la vista de los sucesos de Alcalá del Valle. Durará varios días. Sólo las defensas pronunciarán 21 informes. Lo del Cantinero: El juzgado se personó en la cárcel, tomando declaración a Eugenio Fernández. Este sigue incomunicado. La diligencia ha sido larguísima, guardándose acerca de ella gran reserva. Asegúrase que Eugenio Fernández ha hecho importantes revelaciones. De esto depende el curso que tome el asunto. Esperanse grandes sorpresas. Los demás procesados temen que las declaraciones de Eugenio embrollen más el asunto y aumenten las responsabilidades. El Vaticano inviolable: Castellón.—Por pretender el alcalde de Cervera que los eradores no combatesen al Vaticano, han ocurrido algunos incidentes en un mitin. Precauciones: Vinaroz.—Hoy se celebrará otro mitin. Las vaquillas: Comunien de Alcalá que con motivo de las fiestas se corrieron varios toros. Tres personas resultaron heridas. Dos de ellas están graves. Lo de Vinaroz: Vinaroz.—Ha llegado el diputado republicano Sr. Gasset. Ha sido ovacionado. Créese que la cuestión obrera es política y de difícil solución. La Cámara de Comercio quiere, según parece, disolver las sociedades obreras. Las pretensiones de los obreros son dignas de ser apoyadas. El gobernador ha amenazado con sellar las sociedades. Esto ha producido excitación. La inspección del ayuntamiento es inoportuna. Hoy se ha presentado el delegado, comenzando la inspección. Temiase que ocurrieran graves sucesos, habiéndose adoptado grandes precauciones. El ayuntamiento ha sido rodeado por la guardia civil. Fuga... de foudos: Barcelona.—En la Cooperativa Obrera Catalana se ha descubierta la desaparición de cuantiosos fondos, habiéndose ausentado un alto empleado. Integridad catalanista: De la casa Monegal ha desaparecido el producto de la venta de millones de sellos catalanistas. El asunto promete dar juego, por tratarse de los catalanistas, que presumían de una integridad modelo. Robo de aguas: Béjar.—La guardia civil ha detenido a un vecino de Candelario que aprovechaba aguas que no le pertenecían. El pueblo se amotinó, pretendiendo libertarle. Acudieron más fuerzas de la guardia civil, apaciguando los ánimos. Los vecinos amenazan con nuevos desórdenes. Anoche volvieron a distraer las aguas, quedando a oscuras la población. Hay gran excitación. Lo de Alcalá: Barcelona.—Siguen las diligencias por lo ocurrido en Alcalá del Valle. Ha declarado el obrero Ignacio Macarragón, a quien se le siguen cuatro procesos en Cádiz y nueve en Sevilla. Relacionado con este asunto, el miércoles celebrarán una nueva reunión los delegados obreros para tratar de la campaña de protesta. Según parece, cuando llegue el gobernador de su excursión a los Pirineos, se ocupará de las reuniones que se celebren con motivo de lo de Alcalá del Valle. En honor de Zulueta: Almería.—Se ha celebrado un mitin republicano en honor del Sr. Zulueta. Han pronunciado elocuentes discursos prestigiosas personalidades de la región. Al levantarse el Sr. Zulueta, la concurrencia, puesta de pie, le vitoreó con entusiasmo. El Sr. Zulueta afirmó que, para bien de España, los monárquicos no debían aceptar ciertos principios, al ver que en vez de cumplirlos los prostituyen. Los liberales hicieron grandes concesiones al Vaticano. Contra la cuestión del Concordato solo batallan los republicanos, los únicos que no son cómplices de tal absurdo. El Sr. Zulueta atacó duramente a los catalanistas, enemigos de la patria, siendo ovacionado. Huelga en puerta: Bilbao.—En una fábrica de hojalata ha habido hoy un alboroto con motivo de haber sido despedidos varios obreros. Sus compañeros se amotinaron. El encargado de la fábrica consiguió calmarlos. Temiase que dichos obreros se declararan en huelga.

Salvajada: Lugo.—Varios sujetos se presentaron a un joven llamado Manuel Vázquez, guarda de una villa. No se sabe si mediaron palabras duras. Los sujetos le apalearon brutalmente, dejándole al descubierto la masa encefálica. El Vázquez falleció a poco de ingresar en el hospital. Sus agresores han sido detenidos, estando todos concivios y confesos. Guerra ruso-japonesa: Londres.—Ha sido confirmada la victoria del general Kuroki, sobre el ala izquierda del ejército de Kuropatkine. Los rusos se vieron obligados a huir en dirección de Auping, siendo perseguidos por los japones, quienes cogieron a los moscovitas seis cañones. Entretanto Oku arrojaba a los rusos de sus formidables posiciones de Aushanchan, y Nodv derrotaba en el centro el centro ruso de Langtshah, tomando las alturas a la bayoneta, dando hurras. En resumen: tres grandes victorias japonesas han sido los preliminares de la gigantesca batalla que libraron Oyama y Kuropatkine. Parece que éste se halla cazado en la batalla que se librará en Liaoyang, de donde se retiraron los rusos. San Peterburgo.—Shakaroff dice que el día 26, después de encarnizado combate, se agotaron todos los medios de lucha, incluso el ataque a la bayoneta. Los rusos se replegaron lentamente a sus posiciones fortificadas de Aushandjan. El duelo de la artillería continuó. El ala derecha de los rusos consiguió rechazar a los japoneses, pero éstos efectuaron un movimiento envolvente sobre el flanco izquierdo, quedando los rusos frente a la artillería enemiga. Esto obligó a retirarse a los moscovitas. Los rusos han perdido 2.000 hombres entre muertos y heridos. Seis cañones fueron destruidos por los fuegos japoneses. El 27 continuaron los rusos en retirada. Las pérdidas japonesas creéase considerable. Ayer, 28, seguía el furioso cañoneo en toda la línea. Recíbense noticias del asedio de Port-Arthur. Prosigue el sitio. Los japoneses son dueños del Polígono. Tienen en su poder todas las posiciones interiores y exteriores, excepto cuatro fuertes, dando los sitiados piensas resistir hasta morir. Los japoneses creéase que tendrán que hacer un sitio regular para tomarlos. El día 26, los japoneses, después de tomar el monte Siechau, atacaron a Port-Arthur, siendo rechazados. La artillería rusa barría las filas enemigas. Anoche circularon en San Peterburgo rumores de haber sido tomado Port-Arthur, perdiendo los japoneses 5.000 hombres. Chefi.—Los japoneses han renunciado a atacar los fuertes exteriores. —A última hora dicen de Tokio que los japoneses se han apoderado de Auping y Taughoyen, empezando en seguida el ataque general en toda la línea é interviniendo en el ataque tres ejércitos japoneses. Toros: Hinojosa.—Con gran entrada se ha celebrado la primera de feria. Los toros de Moreno Santamaría, buenos. Mataron siete caballos. Moreno de Algeciras estuvo superior. Alvaradito, colosal, siendo ovacionado y sacado en hombros.—C. Tarazona.—De los Bañuelos lidiados hoy han resultado cuatro mansos. El segundo y tercero cumplieron. Caballos muertos, 12. Chicuelo ha estado superior toreando y matando. Saleri bien en su primero y desgraciado en su segundo. Ambos matadores banderillaron muy bien.

Ultimas noticias: Orden: Salamanca.—Ha quedado restablecido en Candelario el orden, que se alteró con motivo del robo de aguas. JUN ATENTADO: Santander.—En el kilómetro 26 de la línea de Ontaneda, punto este último donde veranea el Sr. Maura, ha sido detenido el tren, por hallarse interceptada la vía con traviesas y piedras. La guardabarrera evitó una catástrofe, haciendo al maquinista la señal de alto. La línea está vigiladísima. Búscase a los autores. Conferencia: Roma.—Ha llegado el obispo Laval, conferenciando con el cardenal Merry del Val. Más de la guerra: San Peterburgo.—Los japoneses continúan el avance hacia Liaoyang, sin economizar ningún sacrificio. En los últimos encuentros murió el coronel Roabel. Han sido curados 400 heridos. La huelga de Marsella: París.—Se ha celebrado Consejo de ministros presidido por Loubet, examinando los medios para terminar la huelga de Marsella. Acordóse que el ministro de Comercio recuerde a las Compañías subvencionadas la ejecución de sus compromisos. LLORCA. KIOSCO "NUEVO MUNDO": Calle de la Sangre, 17 (frente al Ayuntamiento). Regalos: Los consumidores en este kiosco, y los que se sirvan en el SALON LIMPIA-BOTAS existente en el mismo, podrán adquirir por medio de cupones, que al efecto se entregarán las obras que se deseen de las casas editoriales de Semper, de Valencia, y Manceu, de Barcelona.—Se sirva CATALOGOS para elegir las obras. También se regalan vales para retratos.

GRASA de CABALLO para suavizar el calzado y correajes. Pastillas para limpiar el calzado de lona. PUNTO DE VENTA: Sangre, 17, Kiosco de periódicos. Frente a la Casa Ayuntamiento.

J. PRAT

Acristalación de obras.--Colocación de cristales á domicilio
FABRICA DE LUNAS
 Cristales curvados. Talleres de biselado, grabado y dorado. Lebreros artísticos. Vidrieras de colores
FABRICA. PIZARRO, J. P.-DESPACHO. COLON, 7

Cura del cáncer y ulceraciones malignas sin operación

Maravilloso descubrimiento «Tratamiento Debrayne». En Valencia pidiase en la droguería de San Antonio y en todas las bien surtidas de la capital y de la provincia. Debrayne externo, seis pesetas frasco para el cáncer y úlceras malignas de la piel, Debrayne interno, ocho pesetas frasco cuando sea el cáncer en la matriz, estómago, intestinos, etc.

Los inmediatos efectos que patentizan la sin rival acción del tratamiento Debrayne en la curación del cáncer son tres: «detención de la infección» presentándose «ulceraciones de un color más natural, amenguándose el estado congestivo general, espandíendose los tejidos dañados, modificándose los infartos y desapareciendo ese olor pútrido, típico de las llagas malignas. «Calmar los dolores lancinantes» que permiten al enfermo dormir, encontrándose lúcido y alegre sin los efectos soporíferos de la morfina y otros narcóticos que concluyen por atontarlo. «Aumento de fuerza», pues que sin dolores, descansando sin narcóticos, entonando el enfermo en su particular por la pronta mejoría experimentada, se alimenta más, la nutrición es más perfecta y el aumento de fuerza es visible por momentos. Puede compararse el canceroso a efecto de una lámpara que agoniza por falta de aceite y que al echarlo, resplandece de un modo rápido.

Con estos efectos que pueden apreciarse casi al momento de las primeras aplicaciones del «Tratamiento Debrayne» son suficientes para que sea considerado como «detentivo y curativo» de tan terrible dolencia, tenida hasta hoy por incurable, ya que las cruentas operaciones á que eran sometidos los pacientes, pocas, casi ninguna vez estirpa el mal, al cortar los tejidos enfermos, pues la infección que circula en la sangre, hacía renacer al poco tiempo la manifestación en el mismo punto operado en alguno de los inmediatos.

Consultas gratis personalmente y por carta al «Dr. Mateos», en el «Gabinete Médico Americano, Alcaí, 4, 1.º, Madrid». Gran centro curativo fundado en 1896 y que cuenta en su personal facultativo con esclarecidos especialistas en cada rama de la ciencia médica y con los más modernos aparatos de instrumental para la exploración de todas las enfermedades.

«Gran garantía á la clase médica y al público en general». Las medicaciones que se emplean y recomiendan en el «Gabinete Médico Americano, Alcaí, 4, 1.º, Madrid, no son de composición secreta». Sus fórmulas han sido analizadas por el «Laboratorio Central de Medicina Legal» de esta corte en 8 de Abril de 1913, ha merecido informes favorables de los «señores médicos forenses del distrito «el Hospital» en 15 de Junio y el mismo «Laboratorio» en su sección médica en 3 de Agosto, ambos informes en el referido año de 1903 son, pues, los tratamientos recomendados por los «fines» doctores especialistas del «Gabinete Médico Americano de Madrid»; los UNICOS que pueden ofrecer á la clase médica española y el público en general la «garantía de los informes emitidos oficialmente».

En Valencia pidiase en la droguería de San Antonio, Mercado, 71, y en todas las bien surtidas de la capital y de la provincia.

Libros populares Una peseta el tomo

Kropotkin.—La Conquista del pan.—Palabras de un rebelde.—Campos, fábricas y talleres.—Las Prisiones.
Guy de Maupassant.—El Horia.—La Mancha.
Merejkowski.—La muerte de los dioses. (2 tomos).
—La resurrección de los dioses. (2 tomos).
Mirbeau.—Sebastián Roch (La educación jesuítica).
Reclus.—Evolución y revolución.—La montaña.—Mis exploraciones en América.—El arroyo.
Blasco Ibáñez.—Arroz y tartana.—Flor de Mayo.—Cuentos valencianos.—La Condensada.
Avantio Franco.—La Cortesana de Alejandría (Tales).
Wagner.—Novelas y pensamientos.
E. Zola.—El mandato de la muerte.—Cómo se mueren.
G. D'Annunzio.—Episcopo y Compañía.
Alfonso Davalos.—Cuentos amorosos y patrióticos.
Matilde Serao.—Centinela, alerta.
Judith Gautier.—Las crueldades del amor.
Petrarca.—El Satrión.
M. Gorki.—Los ex-hombres.
V. Ryaberg.—Singala.
S. Faure.—El dolor universal. (2 tomos).
P. Merimé.—Los hugonotes.
M. Sue o.—A ras de tierra.
Comandante.—Así hablaba Zorrapastro.
V. Hugo.—El sueño del Papa.
León Tolstoy.—La verdadera vida.—La escuela de Yasnaia Poliana.
E. de Goncourt.—La ramera Elisa.
Paul Zola.—Las chicas del amigo Lefèvre.
Bider Haggard.—El hijo de los boers.
Henry Radeport.—La aurora boreal.
John Ruskin.—Noil me tangere (El país de los frailes).
H. Sudermann.—El camino de los gatos.—El deso.—Las bodas de Yolanda.—El molino silencioso.—La mujer gris.
Pérez Arroyo.—Cuentos e historias.
Carlos Maldo.—Filosofía del anarquismo.
Paul Ictez.—Luis Bonafoux. Viene Blasco Ibáñez.
Emilio Zola.—Su vida y sus obras.
Juan Gual.—La sociedad futura. (2 tomos).
Schopenhauer.—El amor, las mujeres y la muerte. La Libertad.

Tecilo Gautier.—Un viaje por España.
Emilio Vandervelde.—El Colectivismo.
Bruno Haeckel.—Los enigmas del universo. (2 tomos).
E. Ibsen.—Los espectros.—Heada Gabler.—Emperador y Galileo.—Juliano Emperador (2 tomos).—La Comedia del amor.—Los guerreros en Helgeland.
C. Darwin.—El origen del hombre.—Mi viaje alrededor del mundo: (2 tomos).—Origen de las especies (3 tomos).
Conde Fabraquer.—La expulsión de los jesuitas.
P. J. Proudhon.—¿Que es la propiedad?
Jacinto B. Picón.—Drama de Familia.
Z. Renán.—Estudios religiosos.—El porvenir de la Ciencia (2 tomos).—El Anticristo. (2 tomos).
M. Bekoumine.—Dios y el Estado.
Draper.—Conflictos entre la Religión y la Ciencia.
Luis Büchner.—Fuerza y materia.—Luz y vida.
Boerhaave Boerhaave.—El Rey.
Jacinto B. Picón.—Drama de Familia.
Barón d'Holbach.—Moisés, Jesús y Mahoma.
Herbert Spencer.—Origen de las profesiones.
El individuo contra el Estado.—Crecimiento y evolución.
Mac Nordau.—El mal del siglo (2 tomos).
Angel Guerra.—Literatos extranjeros.
Carlos Marx.—El Capital.
Gervasio Sánchez.—Los Sefiricos latinos. (2 tomos).
Maximilien Gorki.—El tesoro de los humildes.
Luis López Ballesteros.—Junto á las máquinas.
Roberto Robert.—Los cachivaches de antaño.
Augusto Laugel.—Los problemas de la Naturaleza.
—Los problemas del alma.—Los problemas de la vida.
Anton Tchekhov.—Vanka.
Melchor Inchaurre (Jesús).—La Monarquía Jesuítica.
Teodoro García.—La Guerra.
Manuel Ugarte.—Visiones de España.
Tesiente O' Bise.—Pequeña guarnición.
Federico Engels.—Origen de la familia, de la propiedad privada y del Estado. (2 tomos).
Jose Maria d. la Torre.—Cuentos del Júcar.
Luis Morote.—Pasados por agua.
A. Hamon.—Determinismo y responsabilidad.

De venta: F. Sempere, Pintor Sorolla (antes Barcas), 30 y 32

ESTABLECIMIENTO
Balneario de Miramar
 en Villavieja de Nules (Provincia de Castellón)
 MÉDICO-DIRECTOR
Dr. D. Enrique Sanchis Fabra
 PROPIETARIO
D. Pedro Alcázar Guimorá
 Temporadas oficiales de 15 de Mayo á 15 de Junio y de 15 de Agosto á 10 de Octubre.
 Sin embargo, en virtud de expresa autorización del gobierno, el establecimiento de baños «Miramar», está abierto al público TODO EL AÑO.
 Villavieja, tiene dos clases de aguas medicinales. Una, las que como las del manantial de Miramar, sulfatadas cálcicas y cálcicas (de 45 grados), se administran en baños y duchas, y producen admirables efectos en el reumatismo, gota, neuralgias, histerismo, parálisis, lesiones traumáticas, fracturas y catarros de la matriz. Otras, las de la fuente pública, bicarbonatadas cálcicas, ferruginosas, recomendadas en bebida á todos los bañistas que concurren á Miramar que padecen catarros crónicos, del estómago, dispepsias, gastralgias, litiasis uricas (mal de piedra), cistitis crónicas, catarros crónicos de la vejiga, etc.
 En Miramar existe hospedaje con habitaciones, desde una hasta cuatro pesetas diarias y fonda, con cubiertos desde 250 á cuatro pesetas diarias.
 Salón de recreo y parque.
 Cocinas independientes para los que cocinen por su cuenta.
 Tiene además curso propio del establecimiento para conducir á los señores bañistas desde la estación de Nules, recomendándose á los mismos que á su llegada á dicha estación, pregunten por aquí, en el que podrán leer también el título de «Miramar».

Fuegos artificiales
 Cohetes voladores, borrachos, volcanes, castillos completos de jardín, se venden al detal y al por mayor procedentes de una importante fábrica de Barcelona, á precios de ocasión. R. Gardey, calle María de Molina, 2 (plaza Villaraza), de dos á seis tardec.

Balneario de Bellús
 Provincia de Valencia.—Distrito de Játiva
 Aguas Acrotérmicas, Bicarbonatadas y Litínicas
 MÉDICO DIRECTOR
D. JOSÉ FOLLA NUÑEZ
 El establecimiento estará abierto al público desde 1.º de Junio al 31 de Octubre
 El carruaje aguardará á los señores bañistas en la estación de Játiva á la llegada del primer tren de Valencia.
 Para informes ó pedidos de habitaciones, deberá dirigirse la correspondencia al administrador del establecimiento.
 Por Játiva, Balneario de Bellús
 Facilitará también informes en Valencia, J. Antonio Mompó, Embajador Vich, 7.

Compañía colonial
 Los mejores cafés
 chocolates superiores
 Thés, Tapioca
 Bombones de chocolates
 50 recompensas industriales

Se alquila
 local y fuerza de vapor. Dará razón, Tenerías, 1, el maquinista.

SANCHEZ BAYONA Y COMPAÑIA
 Gran de Valencia
 Contramuelle núm. 27.—Teléfono 1203
Depósito de maderas
 Camino del Graó, frente á la Tapinería de D. P. Merenciano
Pino rojo y abeto de todas procedencias
 Variedad de tablones en medidas y piezas.

¿MURIÓ LA CALVICIE!!
 USANDO EL
CÉFIRO DE ORIENTE-LILLO

Proveedor efectivo de la Real Casa y Patente de invención por 20 años

Ha quedado comprobado por infinidad de eminencias médicas, que el **Céfiro de Oriente-Lillo** es el único preparado en el mundo que hace renacer y crecer el cabello, barba, bigote y cejas; impide su caída, evita las canas y cura todas las enfermedades del cuero cabelludo, como son: **Tiña pelada, eczema piloso, alopecia seborrea (cabeza grasienta), caspa, humores, etc., etc.**

Millones de personas que han usado el **Céfiro de Oriente-Lillo** certifican y justifican sus prodigiosos resultados.

El que es calvo ó le cae el cabello es por que quiere, pues mediante contrato

¡¡ Nada se paga si no sale el cabello !!

Consulta por el autor **D. Melodoro Lillo, Rambla de Canaletas, núm. 13, 1.º.—BARCELONA**, de 9 á 7 y de 3 á 6, días festivos de 10 á 1.

También se dan consultas á provincias por escrito, mandando un sello para la contestación.

De venta en todas las buenas Perfumerías, Bazaes, Droguerías, Farmacias y Peluquerías, á 5 pesetas frasco.

AVISO IMPORTANTE
 25.000 PESETAS se darán al que pruebe y justifique que existe en el mundo un producto que dé mejores resultados que el **CÉFIRO DE ORIENTE-LILLO**

El que es calvo es POR QUE QUIERE

Proveedor efectivo de la Real Casa y Patente de invención por 20 años

Ha quedado comprobado por infinidad de eminencias médicas, que el **Céfiro de Oriente-Lillo** es el único preparado en el mundo que hace renacer y crecer el cabello, barba, bigote y cejas; impide su caída, evita las canas y cura todas las enfermedades del cuero cabelludo, como son: **Tiña pelada, eczema piloso, alopecia seborrea (cabeza grasienta), caspa, humores, etc., etc.**

Millones de personas que han usado el **Céfiro de Oriente-Lillo** certifican y justifican sus prodigiosos resultados.

El que es calvo ó le cae el cabello es por que quiere, pues mediante contrato

¡¡ Nada se paga si no sale el cabello !!

Consulta por el autor **D. Melodoro Lillo, Rambla de Canaletas, núm. 13, 1.º.—BARCELONA**, de 9 á 7 y de 3 á 6, días festivos de 10 á 1.

También se dan consultas á provincias por escrito, mandando un sello para la contestación.

De venta en todas las buenas Perfumerías, Bazaes, Droguerías, Farmacias y Peluquerías, á 5 pesetas frasco.

AVISO IMPORTANTE
 25.000 PESETAS se darán al que pruebe y justifique que existe en el mundo un producto que dé mejores resultados que el **CÉFIRO DE ORIENTE-LILLO**

Confites antivenéreas
Roob Antisifilítico
Inyección Vegetal
COSTANZI

Las celebridades médicas reconocidas y certificadas, que para curar radicalmente la purgación reciente y crónica, gota, militar, prostatas, flicteras, flujo blando de las mujeres, arañas, catarro de la vejiga, escorrezos gretales, cálculos, retención de orina y en 20 ó 30 días los estreñimientos, uretrales (estreñidos), adque sean crónicos de más de 20 años, y evitar las peligrosísimas sondas no hay medicamento más eficaz que el Roob Costanzi.

También certifican que para curar cualquier enfermedad SIFILITICA en vista de que el Iodo y el Mercurio son dañinos para la salud, nada mejor que el ROOB Costanzi pues no solo cura radicalmente la SIFILIS sino que estriba los «males efectos» que producen estas substancias, que como es sabido, causan enfermedades no muy fáciles de curar. El inventor Angelo Costanzi, calle Diputación, 435, Barcelona, seguro del buen éxito de sus medicamentos, ofrece un trato con él, admite á los increíbles el pago una vez curados. Consultas médicas en casa del inventor, Diputación, 435, Barcelona, todos los días á las 12, y las consultas que se les hace por escrito contesta gratis y con reserva. Precio de la inyección, 4 pesetas.

Confites antivenéreas para quienes no quieren usar inyecciones, 5 pesetas. ROOB antisifilítico, 4 pias.—De venta en las acreditadas farmacias, en casa del inventor, Diputación, 435, Barcelona.—En Valencia en la farmacia de C. López, calle de San Vicente, núm. 17.

CASA DE HUÉSPEDES
El Comercio
 á cargo de las dos hermanas
Josefa y Lucía «Las Ferreras»
 COLÓN, 65 (ANTES MERCADO).—SEGORBE.
 Habitaciones espaciales, se sirven comidas, cenas y almuerzos. Se admiten huéspedes y encargos.

El Pilar
 Única fábrica en Valencia de cal hidráulica dirigida por personal facultativo.
 PRECIOS A PIE DE OBRA
 Quintal de cal hidráulica, núm. 1, sin envase. 1'15 Ptas.
 Quintal de cal hidráulica, núm. 2, sin envase. 1 Ptas.
 Para fuera de la capital se cargará 0'30 pesetas por sacco, abonando 0'25 por su devolución.
 FABRICA DE LADRILLOS
 Primera en España y única en Valencia que fabrica los ladrillos más económicos, más resistentes y de más duración que se conocen hasta el día.
 PRECIOS EN FABRICA
 Ladrillos blancos de 250 por 120 por 65 mm. millar. 30 Ptas.
 Id. grises ó rojos id. id. id. 45
 Id. perfilados para falones, cornisas id. id. id. 45
 Id. en blanco ó en colores (modelos corrientes) id. id. id. 45
 Ángulos para contornos, se fabrican los perfiles que se deseen á precios convencionales.
 Depósito: Guillén de Castro, 36, bajo.
 Oficinas: Plaza de Tetuán, 10, entresuelo.

Braguero Tortosa é Hijos

Con mis aparatos y 38 años de práctica, curo todas las hernias reducibles, por voluminosas y rebeldes que sean éstas.
 Vicente Tortosa é Hijos, Valencia, Bajada San Francisco, 13, principal, desde el 29 de setiembre, hasta el 5 del corriente. En Onteniente, Ma. ans, 34, desde el 6 de cada mes, hasta el 28 del mismo.

Se curan las hernias

Lonja de arroces
 Plaza de Galindo, núm. 1.—Teléfono 822
 Se detallan desde esta fecha, arroces bomba y amonquill, superiores, en fracciones de cinco kilogramos en adelante y de la forma siguiente:

Arroz bomba, pesetas
 Clase núm. 1, superior, á 2'10 los cinco kilos., con envases. 41 los 100

Arroz amonquill, pesetas
 Clase núm. 1, superior, á 1'90 los cinco kilos., con envases. 37 los 100

Además de dichos números, hay también clases aún más superiores, en vista, pues hay desde el núm. 1 hasta el 9. Esta casa no alterará los precios tanto en alza como en baja mientras no altere el mercado de arroces de la plaza.

Nuevas máquinas tricotasas
 Para medias, calcetines y todos los artículos de punto sin costura reconocidos hasta el día. Especialidad para hacer el talón de las calcetas, automáticamente sin complicaciones, y con una producción no aventajada por ningún otro sistema. Las mejores para familias, talleres y fábricas. Se venden desde 300 pesetas con un libro especial para la enseñanza. Casa Agustí, fundada 1838. Calle Bruch, 91, bajos, Barcelona.

Maquina de vapor
 Vapores de los Sres. Ibarra y Compañía de Sevilla, con itinerario por las provincias de Sevilla, Cádiz y Huelva.
SERVICIO RAPIDO
SERVICIO CORRIENTE
 El Cabo Nao saldrá el 31 Agosto para Tarragona, Barcelona, Cádiz y Marsella, admitiendo carga y pasajeros.
 Familia se admiten seguros de las mercancías en la acreditada empresa «Lloyd Malagueño», á primas muy reducidas.
 Consignatario: Viuda é Hijos del Príncipe Alfonso, 16, En el Grao Informarán Muelle, 6.

COMPANIA SEVILLANA
 El vapor Santa Ana saldrá el 1.º de Setbre para Barcelona, Cádiz y Marsella.
VAPORES ASTURIANOS
 Melitón González saldrá el 2.º Setbre para Aguilas, Málaga, Vigo, Vilagarcía, Coruña, Ferrol, Riveda, Ojón, Santander y Bilbao, admitiendo carga y pasaje.
 Consignatario: Viuda de Baste-reches, Mar, 59, entresuelo, izquierda. En el Grao darán razón, los Sres. Román y Miquel, Muelle, 9.

BRISTOL
 El vapor Britón saldrá el 30 Agosto para Barcelona, Cádiz y Marsella.
COMPANIA REAL HOLLANDESA
 Servicio regular quincenal para Amsterdam y Rotterdam.
 El vapor Themis saldrá el 30 actual.
 Consignatario: D. Alberto Ries Pascual y Genis, 27, principal.

Operarias
 y aprendizas, se necesitan para la confección de pelotería. Serán admitidas sabiendo coser y se LES ENSEÑARÁ este trabajo, bien retribuido. Razón, Serranos, 20, pastería.

Siete-Aguas
 Se alquila en el apedero de Siete-Aguas, un espacioso piso principal, amueblado, á 700 metros sobre el nivel del mar. Precio módico. Dirigirse calle Baja, 36, carpintería.

Se alquila
 local y fuerza de vapor. Dará razón, Tenerías, 1, el maquinista.

Horno
 Se traspasa uno en esta ciudad. Razón, Belserra, 17, panadería.

Profesora
 Una maestra superior, impuesta en toda clase de labores, da lecciones en su casa y á domicilio. Dará razón plaza de San Gil, 5, tienda.

Las Lonjas
CAJA DE PRÉSTAMOS
 Hará almoneda los días 13 y siguientes del próximo Septiembre de todos los objetos de plazo vencido. Aviso á los interesados, Calle de la Lonja, 2, pral.

Casa particular
 Una señora viuda, cede habitaciones decentemente amuebladas para dormir, á precios convencionales. Trato como en familia. San Vicente, 180, primera puerta.

Dinero económico
 Se facilita á los militares activos, reemplazo, reserva y empleados de oposición y á los propietarios; se dá también con hipoteca al 5 y 6 por 100. También tiene casas para vender á todos precios, huertos de naranjos, masías, solares, y casas de recreo, en todas partes. Dará razón el corredor Carbonell, Zapatería de los niños, 8, tercera puerta, de 9 á 1 y de 3 á 7.

Acordeones superiores
 Los hallarán en la fábrica de Rafa el Torrens, calle de Barcelona, 13 (junto al horno), Valencia.
 Lecciones, compuestas y toda clase de reformas.

Oficinas
 Para coser en blanco, se necesitan en «El nuevo jazmín», calle de Calabazas, 5. Trabajo seguro todo el año.

Traspaso
 de un taller de carpintería muy acreditado, por tener que atender su dueño á otros negocios. Blanquerías, 5, bajo.

Sastro
 Se necesitan oficiales y aprendizas. Linterna, 26, segundo.

Pavimentos de asfalto
 Estos pavimentos son los de mayor duración, más ligeros y económicos que se conocen. Un terrado con pavimento de asfalto no tendrá goteras jamás; en un sótano asfaltado desaparece la humedad por completo.